

## Ce mouvement est soutenu par des citoyens engagés :

- Martine DIEUDONNE, boulangère indépendante au centre-ville
- Cécile LANGENSCHIED, ancienne fonctionnaire européenne impliquée dans le monde associatif du 3ème âge
- Benoît LIBERT, infographiste indépendant
- Jean-Sébastien LUX, ancien sportif de haut niveau et cadre d'entreprise
- Caroline LOMBA, enseignante à Andenne et actuellement détachée pédagogique dans un syndicat pour étudiants
- Jean-Yves HUWART, co-fondateur de «En Marche.be»
- Etc...

## Et à l'heure actuelle, au moins dix élus sortants nous apportent leur expérience et leur connaissance des dossiers :

- Hugues DOUMONT, Conseiller communal
- Vincent FURNELLE, Conseiller CPAS
- Florence HALLEUX, Conseillère communale
- Emmanuelle JACQUES-STORME, Conseillère CPAS
- Pierre-Jean LEBLANC, Conseiller CPAS et membre du Bureau Permanent du CPAS
- Christian MATTART, Conseiller communal
- Philippe MATTART, Conseiller communal
- Françoise PHILIPPART, Conseillère communale
- Etienne SERMON, Conseiller communal
- Martine VOETS, Conseillère communale

Et d'anciens élus tels que Cécile CORNET, Marie-Claire LALLEMEND, Jacques MAZY nous accompagnent activement !

**CONTACTEZ-NOUS**

**BONJOUR@ADNANDENNE.BE**

**0476/41.80.79 - 0494/14.21.40 - 0485/83.13.76**

**OUI, C'EST POSSIBLE !  
UNE NOUVELLE PROPOSITION  
DÉMOCRATIQUE ET PLURALISTE  
EXISTE, POUR VOUS,  
À ANDENNE**



**ANDENNE EN MIEUX, C'EST NOTRE ADN  
ANDENNAIS, DYNAMIQUES ET NOVATEURS**

**RETROUVEZ-NOUS SUR LE SITE  
ADNANDENNE.BE**

   @ ADNANDENNE

## Qui sommes-nous ?

Nous sommes des citoyens engagés qui voulons plus et mieux pour notre commune. Nous proposons aux Andennais une nouvelle liste et un nouveau projet politique à construire ensemble. Ce projet se veut démocratique, progressiste, créatif et attentif au bien-être de toutes et tous !



## Que voulons-nous ?

### TOUT D'ABORD, RENDRE ANDENNE AUX ANDENNAIS.

La qualité de vie, la participation de tous, un meilleur vivre-ensemble ainsi qu'une politique communale durable sont importants à nos yeux. Un développement économique et territorial harmonieux, la juste contribution fiscale (oppressante à Andenne) ou encore le respect et le lien social fort entre tous les habitants de notre ville et de nos villages sont les pierres angulaires de ce futur projet. **Nous souhaitons le construire avec vous dans une réelle démarche participative.**

Nous refusons les simplismes, les extrémismes et les promesses faciles. Nous effectuerons un travail sérieux, novateur et respectueux de chacun.

## Bref, ce projet :

- donne une réelle place à tous les citoyens andennais ;
- dépasse les anciens clivages politiques stériles en se tournant vers le futur ;
- rassemble toutes les bonnes idées pour le bien commun des Andennaises et des Andennais de tous âges.

## Pourquoi AD&N ?

Notre groupe a été présenté pour la première fois le 21 mars, jour du printemps. Il s'appelle AD&N pour « Andennais, Dynamiques et Novateurs ». Car Andenne en mieux, c'est notre ADN !

**Une VRAIE liste d'ouverture !**

## Avec qui ?

Des citoyens engagés mais sans appartenance politique, apportant des idées neuves et fortes pour notre cité et ses habitants.

En s'associant avec des élus sortants crédibles et expérimentés, ils unissent leurs forces pour présenter une équipe de candidats compétents aux élections communales du 14 octobre 2018.

**D'ici-là, d'autres rejoindront très certainement notre projet innovant pour les Andennais.**

## Et vous ?

### CE PROJET EST DÉVELOPPÉ POUR VOUS ET AVEC VOUS.

Alors, **rejoignez-nous** avec cette nouvelle vision de notre commune. Dès aujourd'hui, construisons ensemble notre ville de demain.

Nous vous proposons de faire de la politique de manière moderne, respectueuse et responsable à Andenne.

Venez nous rencontrer, découvrir AD&N et nous soutenir...

